Es indispensable aprobar la reforma laboral: OCDE (El Financiero 12/01/11)

Es indispensable aprobar la reforma laboral: OCDE (El Financiero 12/01/11)Zenyazen Flores Miércoles, 12 de enero de 2011 Si México quiere mantenerse competitivo y moderno en el aspecto laboral durante la poscrisis será indispensable que el Congreso de la Unión apruebe la reforma laboral y deje de lado los pretextos de "escasez de tiempo", sostuvo el secretario general de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE). José Ángel Gurría dijo que los cambios a la Ley Federal del Trabajo (LFT) se hacen inaplazables porque en un tiempo de poscrisis los países quieren recuperar la riqueza que perdieron, los empleos, las exportaciones y el bienestar en general. "Todo mundo está tratando de recuperar eso lo más pronto posible, y para ello necesitamos tener la mayor competitividad y un sector laboral y un marco legal del trabajo a la altura de los más modernos" del orbe. En entrevista al término de una reunión con el secretario del Trabajo y Previsión Social, Javier Lozano Alarcón, para revisar el avance de la reforma, advirtió que en la poscrisis van a salir adelante los países que apliquen las reformas necesarias, aunque "sean políticamente impopulares y difíciles". Por ello hizo un llamado a diputados, senadores, empresarios y organizaciones sindicales para que se pongan de acuerdo y avalen los cambios a la LFT, pues de lo contrario nuestro país estaría perdiendo oportunidades de crecimiento y desarrollo. "Ha llegado el momento para poder culminar este esfuerzo después de 40 años que se hizo a la legislación la última reforma seria." Consideró que la "salida fácil" para los políticos es no tomar decisiones ni riesgos, pero aunque habrá grupos que salgan afectados, no es argumento suficiente para no tomar riesgos que a su vez implican oportunidades.